
退院処方で半錠する調剤が
出たけど、何か月分もあるな‥‥
１つ１つ手作業で割っていくのは
大変そうだなぁ‥‥

それなら、錠剤半割機 を使ったらどうだい？

薬剤部の調剤について知ってもらおう
～半錠調剤について～

登場人物

部長 ゆうたくん
(薬剤師３年目)

錠剤半割機ですか‥‥？

錠剤をカセットから入れると機械が自動で大きさを
認識して、錠剤を半分にしてくれる優れものだよ！

そんな便利な機械があるんですね…
これならスムーズに半錠調剤できます！
半錠に割る際の失敗も少なく、

調剤の効率化が図れますね！

錠剤半割機の
イメージ図

上のカセットに錠剤を入れると
半分になって出てきます

これならもっと素早く
調剤できそうです！

調剤スピードも大事だけど、
用法用量も含めて処方箋はしっかり確認した上で
効率的に調剤しよう！

薬剤部HPは
こちらから▼

これは一例に過ぎないけど、限られた人員
で求められる業務を行うには

対物業務の効率化が必要なんだ！


